

7 mai 2021

Lancement de l'appel à projet B'Hip Hop en province Sud jusqu'au 28 mai 2021



Depuis douze ans, la province Sud met à l'honneur et valorise les cultures urbaines et les différentes disciplines qui la composent par la mise en place de formations, d'ateliers, de rencontres, d'événements et le soutien aux créations de spectacles, d'expositions, de concerts mais également par l'organisation de la Quinzaine du Hip Hop. Cette année, la Province souhaite adapter son accompagnement au mouvement hip-hop au regard de l'évolution de ce secteur.

Aussi, dans le cadre de sa politique en matière de culture et de jeunesse, la province Sud s'engage à aller plus loin dans l'accompagnement des porteurs de projets hip-hop en créant cette année les rendez-vous hip-hop en province Sud.

À travers cet appel à projets, elle invite les artistes, les associations culturelles, les compagnies artistiques, les collectifs d'artistes œuvrant dans le domaine du hip-hop (graff, djing, danse hip-hop, rap et slam) à proposer des actions artistiques et/ou culturelles sur le territoire provincial.

Toutefois, ceux-ci pourront également s'associer aux structures, aux communes et aux associations diverses pour des projets partenariaux.

La collectivité souhaite accompagner des actions qui pourront revêtir de manière non exhaustive les formes suivantes : spectacles, ateliers, formations, master class, projections, concerts, débats, rencontres, battles, etc. Celles-ci s'inscriront dans le cadre de l'opération B'Hip Hop.

Pour l'envoi et le dépôt des dossiers

Les actions proposées devront être mises en place durant l'année 2021 (de juin à décembre)
Date limite de dépôt des candidatures : 28 mai 2021

>>> [Consulter l'appel à projets](#)

CONTACT PRESSE

Marc Spisser : 76 18 74.